
PLANO DE TRABALHO E CURRÍCULO DE 
CANDIDATO A PREsIDENTE DO CREA-sP

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia
do Estado de São Paulo

marco antonio silva de faveri

marco de faveri
41



CURRÍCULO DO CANDIDATO 
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PRESIDENTE CREA-SP 

 

Brasileiro, casado, 42 anos, 3 filhos, Engenheiro Civil, 

Empreendedor, de Limeira, SP  

 

Formação acadêmica:  

Técnico em Agrimensura. – Cotil – Unicamp – 1992-1994, 

Engenheiro Civil – Escola de Eng. de Piracicaba - 1997 – 2001 

Pós-Grad. Gerenciamento Ambiental – Esalq/USP – 2003 

Pós-Grad. Eficiência energética de edifícios Poli/Integra - 2007; 

Qualificações: Diversos cursos voltados à Engenharia Civil e 

desenvolvimento pessoal; 

 

Experiências profissionais: 

Empresário da Construção Civil e Infraestrutura, Empresário do 

setor metal-mecânico, em sociedade com um grupo italiano, 

Empresário do setor de energias renováveis de fonte 

fotovoltaica e Investidor em Startup de tecnologia; 

Engenheiro Civil na Metalúrgica Muller, construções metálicas 

e Trainee na CNO – Prolongamento da Rod. Dos Bandeirantes; 

Viagens a China, EUA, Itália, entre outros, buscando 

internacionalizar a Engenharia e meus negócios. 

 

Experiências Associativistas: 

Conselheiro Crea-SP -2017-2019, Coordenador do GT 

Infraestrutura, Engenharia e Desenvolvimento do CreaSP - 

2017, Conselheiro na ABNT-2018 e membro da frente 

parlamentar de engenharia do CreaSP2018;Vice-Presidente da 

AEAL (Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Limeira), 

Conselheiro IDELI (Instituto de desenvolvimento de Limeira) e 

Representante da AEAL junto a FEBRAE (Federação Brasileira 

das Associações de Engenheiros) até junho de 2018. 

Palestrante sobre o tema acessibilidade e inclusão e Membro 

do GT Meio Ambiente e Saneamento do PDUI – Aglomerado 

Urbano de Piracicaba – 2018, Associado Sistema Fiesp-Ciesp, 

com PJ, Associado da Associação dos Comercial e Industrial de 

Limeira, com PJ, Associado do Sindicado da Construção civil 

patronal – PJ e Associado do Sindicato do Comércio patronal – 

PJ; Conselheiro da Escola de Engenharia de Piracicaba, 

representante dos alunos – 2001 e Diretor de relações públicas 

do Nosso Clube de Limeira – 2000 – 2002; 

 



 

PROPOSTA DE 
TRABALHO 
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Meu objetivo é mostrar que as propostas que defendo são o caminho que devemos seguir para a 

valorização das nossas profissões e do conhecimento que adquirimos. 

Acredito que a educação é continua na vida, e o mundo cada dia mais incerto. Nosso conselho deve 

se adaptar a essas mudanças de comportamento.  

  Com criatividade, aprendizagem contínua, respeito a diversidade e ao meio ambiente, e a busca pela 

inovação, vamos formar em conjunto com outras entidades, pessoas vencedoras e que saibam trabalhar 

coletivamente dentro das nossas áreas de atuação. 

Seremos os líderes da nova economia, admirados, afinal em um mundo que demanda a cada dia,  

mais dados(informação) para poder absorver uma crescente população, ninguém melhor que os 

profissionais do sistema Confea/ Crea para promover a melhoria na qualidade de vida a todos os 

Brasileiros. 

  Para conquistar tal missão, antes de mais nada, devemos prover a valorização dos profissionais, afinal 

pessoas felizes, com autoestima elevada, movem montanhas, transformam ambientes, transpõe mares, e 

constroem máquinas que podem voar. 

  Pois é, eu sonho grande, e vou resgatar com o APOIO e VOTO de vocês, os tempos de glória das 

nossas profissões! AJUDEM A DIVULGAR MINHA PROPOSTA!  

  Vou colocar todos os “vetores” na mesma direção, e para tal precisamos de organização, equilíbrio, 

conhecimento, foco, trabalho, e muita ação e participação de todos! 

Trabalhando com empatia, respeito ao próximo e sensatez, fundamentarei minha atuação, ouvindo 

as demandas e orientações dos colegas, das associações que representamos, do mercado produtivo e dos 

colaboradores do CREASP, e agirei com firmeza, com foco nos valores humanos, no conhecimento 

tecnológico, na razão, e na geração de renda e progresso para os profissionais das engenharias e suas 

empresas. 

Projeto trabalhar como presidente do CREASP, e implantar uma administração disruptiva com o 

modelo existente. 

Entendo que o sistema Confea/ CREA como tem atuado, perdeu a razão de existir.  O modelo se 

esgotou e não atende mais as demandas e anseios dos profissionais, não protege a sociedade e atrapalha o 

mercado produtivo. Devemos incentivar a CAPACITAÇÃO E CERTIFICAÇÃO PROFISSIONAL e a democracia 

promovendo O VOTO ELETRONICO PELA INTERNET. 

Nosso trabalho será voltado para:  

1)  A automação dos processos burocráticos importantes, onde a acessibilidade, a mobilidade e a 

escalabilidade serão atendidas, e eliminação da burocracia inútil;  

2)  A legislação e normas que norteiam as atividades de fiscalização, deveram ser adequadas,  a fim de 



transmitirmos liberdade com responsabilidade aos profissionais das engenharias, pondo fim as desavenças 

entre câmaras técnicas, e principalmente o fim a reserva de mercado para as centenas de modalidades 

criadas ao longo dos anos, que fragmentaram o ensino e a atuação profissional. 

3) Como premissa e ação direta do presidente do CREA-SP Marco De Faveri, haverá um grupo de execução 

voltado a atuação junto ao Congresso nacional e a ALESP fomentar a aprovação da nova legislação que 

fará a modernização liberal do nosso sistema profissional, auferindo poder aos profissionais do nosso 

sistema profissional dentro de suas competências; 

4) O Novo sistema Confea/ Crea, deverá acolher o espírito liberal, onde iremos trazer nosso sistema 

profissional para a realidade global, que é marcada por mercados vibrantes, prósperos, onde os profissionais 

terão liberdade para criar, empreender, construir, e executar com responsabilidade. 

5) O sistema profissional deve criar em conjunto com as entidades que unem os especialistas em 

determinados conhecimentos, um mecanismo que certifique ao consumidor a qualificação profissional; 

6) No que tange o setor público, devemos incentivar legislação que garanta a atuação independente de 

profissionais técnicos, de maneira a assegurar que o conhecimento técnico prevaleça; 

7) No que tange ás normas técnicas, apresentar solução definitiva para que todo profissional e empresa 

de engenharia do estado de São Paulo, tenha acesso garantido a todas as normas técnicas vigentes no 

nosso Pais, afinal se norma tem poder de lei, é justo nossos profissionais terem acesso garantido a essas 

normas. 

8) Apoiar a presidência executiva do Confea em seu programa de trabalho e incentivar a ação alinhada a 

nossa proposta, complementando em especial: 

✓ Empenhar esforço para aprovar Lei que permita a atualização do nosso sistema profissional, 

inserindo artigo garantindo a independência dos repasses financeiros as associações de classe, 

indicadas pelos profissionais, sem que esses repasses fiquem subordinados a executiva dos Creas, 

promovendo liberdade para as Associações trabalharem nas cidades; 

✓ Trabalhar em prol da definitiva e imediata implantação do “Compliance” em todo nosso sistema 

profissional, a fim de fazer cumprir as normas legais e regulamentares, as políticas e as diretrizes 

estabelecidas, bem como evitar, detectar e tratar qualquer desvio ou inconformidade que possa 

ocorrer; 

✓ Fortalecer as comunicações e o relacionamento com o MEC, a fim de combater a excessiva 

multiplicação de cursos, e a fragilização formação profissional; 

✓ Propor projetos e ações que fomentem a prática e a cultura da inovação, e maximizem e pulverizem 

o conhecimento das novas tecnologias de inovação criadas no mundo, para a capacitação, a 

formação e o uso dos profissionais e empresas que compõe o nosso sistema, a fim de poderem ser 

competitivos e nos posicionarmos na vanguarda tecnológica; 

✓ Rediscutir as taxas de ART e Anuidades, bem como o repasse a Mútua. O sistema precisa entregar 

valor aos profissionais, e reverter a má visão que os profissionais possuem do sistema profissional. 

Acessem:  https://www.facebook.com/marcofaveripresidente  

 

#juntossomosaengenharia – VOTE, dia 15/07:  
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PRESIDENTE CREA-SP 2021-2023 

https://www.facebook.com/marcofaveripresidente/?modal=admin_todo_tour
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